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1Пет.1:1-2,13-19 «Петр, Апостол Иисуса Христа, 

пришельцам, рассеянным в Понте, Галатии, Каппадокии, 

Асии и Вифинии, избранным, 2 по предведению Бога Отца, 

при освящении от Духа, к послушанию и окроплению 

Кровию Иисуса Христа: благодать вам и мир да 

умножится… Посему, (возлюбленные), препоясав чресла 

ума вашего, бодрствуя, совершенно уповайте на 

подаваемую вам благодать в явлении Иисуса Христа. 14 

Как послушные дети, не сообразуйтесь с прежними 

похотями, бывшими в неведении вашем, 15 но, по примеру 

призвавшего вас Святаго, и сами будьте святы во всех поступках. 16 Ибо написано: 

будьте святы, потому что Я свят. 17 И если вы называете Отцем Того, Который 

нелицеприятно судит каждого по делам, то со страхом проводите время 

странствования вашего, 18 зная, что не тленным серебром или золотом искуплены вы от 

суетной жизни, преданной вам от отцов, 19 но драгоценною Кровию Христа, как 

непорочного и чистого Агнца».  

Кровь Иисуса Христа – драгоценная Кровь. А с драгоценностью мы поступаем очень 

аккуратно, осторожно. Кровь Христа стоила Его смерти. Употребление, использование, 

призыв ее не должен носить характер некой постоянной обыденности, машинального 

повторения. Писание проводит параллели, когда и как это использовать. Не нужно 

призывать Кровь Христа на все, например, на кредитные карточки, чтобы деньги на них 

сохранялись. Чтобы сохранить деньги, их нужно не тратить. Нужно просить Бога, чтобы 

Он благословлял нас в заработках, чтобы мы имели мудрость правильно распоряжаться 

деньгами, экономить. Но причем здесь драгоценная Кровь Иисуса Христа? 

Есть люди, однозначно не признающие, несмотря на то, что говорит об этом Слово, не 

соглашающиеся с тем, что в Крови Иисуса Христа есть сила, которую мы можем 

использовать. Они говорят, что вообще не нужно это делать, запрещают использовать это 

выражение. Но другая крайность – это когда Кровь Его призывается к месту и не к месту. 

Когда можно призывать силу Крови Иисуса Христа? 

1. Когда мы начинаем служение. Когда человек хочет войти во Святое Святых, он 

должен иметь дерзновение посредством Крови Иисуса Христа: «Итак, братия, имея 

дерзновение входить во святилище посредством Крови Иисуса Христа, путем новым и 

живым» (Евр.10:19). Когда мы начинаем служение, домашнюю церковь, это хорошо и 

правильно призвать силу Крови Иисуса Христа. Мы хотим быть в собрании, где 

присутствуют не только люди, но и Господь. 

Не совсем к месту будет тот же самый призыв Крови Христа, если служение уже подходит 

к концу. Это то же, как если в заключительной молитве после служения говорить: 

«Господи, благослови наше собрание». Оно ведь уже закончилось, теперь осталось только 

поблагодарить Господа за него. Слова в молитве имеют вес, нужно обдуманно говорить, 

от сердца. 

2. Когда в молитве призываем защиту Божью от стрел лукавого, губителя. Ангел 

губитель поражал в Египте, пришел в каждый дом. Только те дома, где косяки и 

перекладины были помазаны кровью агнца, были сохранены. Основанием является не 

только Ветхозаветная иллюстрация, но и Новый Завет: «Они победили его (клеветника) 



кровию Агнца и словом свидетельства своего» (Откр.12:11). Они победили, значит, и мы 

можем пользоваться плодами победы, совершенной Иисусом. Она была одержана 

однажды, но дьявол продолжает свою работу. Если мы хотим иметь защиту, то в 

духовном мире мы можем и должны использовать силу Крови Иисуса Христа. Слава Богу, 

что есть сила Крови Его. Мы прибегаем к ней. 

Если брать иллюстрацию Ветхого Завета, какие косяки и перекладины домов были 

помазаны? Те, в которых вкушали Пасхального агнца. Если была маленькая семья, они 

объединялись с другими. Это говорит о том, что мы можем призывать Кровь Христа на 

себя и тех людей, в духовном доме которых есть Агнец – Иисус Христос. Если в нашем 

сердце живет Христос, мы приняли Его верой, тогда призыв силы Крови будет иметь 

место. Но если там нет Агнца, то от провозглашения силы Крови над людьми, не 

знающими Бога, вряд ли будет результат. Это будет неуместное использование. Писание 

не учит нас этому.  

Сегодня совершаются так называемые молитвы освящения за танки, ракеты, подводные 

лодки, вам знакомо это? В чем смысл этого «благословения»? Чтобы больше принести 

ущерба? Люди теряют ориентиры. Но для нас пусть единственным ориентиром остается 

Божье Слово. 

В домах евреев вкушался весь агнец. Исх.13 говорит, что они должны были съесть голову, 

ноги, внутренности. Что не съедалось, то сжигалось. Там не использовались вырезки 

мясные, но весь агнец. Это говорит о полноте христианского учения. Мы сегодня теряем 

правильное понимание, нужно принимать полноту Божьего послания, не вырывать 

отдельные отрывки из контекста, несмотря на то, что нам что-то нравится или нет. Можно 

сколько угодно исповедовать, что мой дом и дети будут спасены, но если я не учу их, не 

беру на собрание, не молюсь за них, это обетование не сработает. 

Кровь Иисуса Христа является одним из средств благодати. Петр призывает нас: «Посему, 

(возлюбленные), препоясав чресла ума вашего, бодрствуя, совершенно уповайте на 

подаваемую вам благодать в явлении Иисуса Христа» (1Пет.1:13). Мы призваны к 

окроплению. Мы не используем физическую, материальную кровь, а устами исповедуем и 

провозглашаем. Но к месту. Пусть Бог поможет нам в этом. 

Если ты христианин, то молись за свой дом, призывай Кровь Христа. Ты как отец, мать 

имеешь духовную власть, когда дети твои еще подрастают, не совсем понимают 

определенные вещи. Я и мой дом будем защищены. Но когда они уже выросли и они 

неверующие, от того, что ты будешь провозглашать над ними силу Крови Христа, не 

будет пользы. Если ему Кровь Христа не нужна и Христос не нужен, это будет не к месту 

употребление. Ему сначала надо принять Агнца.  

Автор одного известного нам гимна говорит: «Взойдем на Голгофу, мой брат! Посмотрим, 

как нашей греховности яд в страданиях горьких Христа истомил. Как дорого Он нам 

спасенье купил. Падем перед Ним». 

Поклонимся же Господу нашему и будем просить Его руководства в нашей жизни!  


